

martes 3 de enero de 2017

# SÚBETE EN EL TREN CON LOS REYES MAGOS

## Visitarán el centro de mayores y a las dominicas

Sus Majestades los Magos de Oriente ya están en Bormujos. Este miércoles, 4 de enero, invitan a los niños a subirse con ellos en el tren y hacer un pequeño recorrido por las calles de la localidad. Melchor, Gaspar y Baltasar visitarán el Centro de Mayores Care Aljarafe acompañados del Coro Campanilleros Bormujos y el Convento de las Dominicas. Hasta completar aforo, todos los niños que quieran compartir este rato con los Reyes, deberán acudir, acompañados de un adulto, a las 17:00 horas al Ayuntamiento de Bormujos.